
VOR

DIMMERLIST –maximum Power per Spot
DIMMERLISTE –maximale Leistung je Leuchtenkopf

max 8W max 6W max 4W

Stand 6.10.2022



VOR

DIMMERLIST – adjust Power on driver
DIMMERLISTE – Leistung einstellbar am Treiber

4W 6W 8W

Stand 6.10.2022

PS POWERSELECT



VOR

DIMMERLIST –Dimming range (Dimmer vs amount)
DIMMERLISTE –Dimmbereich (Dimmertyp vs. Anzahl)

4W 6W 8W 4W 6W 8W

Stand 6.10.2022

1 pc 4 pcs



VOR

DIMMERLIST – disclaimer
DIMMERLISTE –Haftungsausschluß

Stand 6.10.2022

Bitte beachten:

• Die Kompatibilitätsliste basiert auf Prüfungen, die der Hersteller in einer im Labor 

simulierten Umgebung durchgeführt hat. Die Ergebnisse können aufgrund der 

verschiedener Faktoren in manchen Praxisanwendungen abweichen. LEDVANCE 

übernimmt keinerlei Verantwortung, Garantie oder Haftung dafür, dass diese 

Ergebnisse tatsächlich mit den Geräten unter anderen Bedingungen, mit den 

Nachfolgemodellen der getesteten Geräte, mit anderen Modellen desselben Herstellers 

oder bei Verwendung anderer LED-Leuchten und –Treiber erreicht werden.

• Das Fehlen eines Dimmers in der Aufzählung bedeutet nicht, dass dieser Dimmer nicht

kompatibel wäre.

• Beachten sie stets die die Installationsanweisungen des Dimmerherstellers.

• LED-Leuchten und -Treiber bestehen aus mehreren elektronischen Komponenten. 

Unter ungünstigen Bedingungen können diese Störgeräusche erzeugen. Im 

Resonanzfall können selbst geringe Geräusche einen hörbaren Effekt hervorrufen. 

Einflussfaktoren können die Installation, die Leuchte, der Deckenaufbau oder der 

Dimmer oder der Treiber (Oberschwingungen oder elektrische Resonanz) sein.

• Änderungen vorbehalten

• Irrtümer und Auslassungen vorbehalten

• Vergewissern Sie sich, dass Sie stets die aktuellste Version nutzen.

Anwendungshinweise:

• Um bestmögliche Dimmergebnisse zu erzielen, wird die Verwendung von 

Phasenabschnitt-Dimmern empfohlen.

• Phasenabschnitt-Dimmer erfordern bei der Installation einen Neutralleiter.

Please note:

• The compatibility list is based upon testing conducted by the manufacturer in a lab 

simulated environment, and the test results can vary in certain field applications due to 

a number of factors. LEDVANCE does not take over any responsibility, warranty or 

liability that this result can also be achieved by using the devices under other 

conditions, or when using other LED luminaire and -driver types

• The absence of a dimmer from this chart does not necessarily imply incompatibility

• Please reference the dimmer manufacturer´s instructions for installation.

• LED luminaires and -drivers contain several electronic components. Under 

unfavourable condidtions, these can lead to acoustic noise. In case of resonsance even 

low noise can cause audible effect. Possible factors influencing this are the installation, 

the luminaire, the ceiling structure as well as the dimmer or the drivers (harmonics or 

electronic resonance).

• Subject to change without notice

• Errors and omissions expected

• Always make sure to use the most recent release

Application Notes:

• For best dimming results trailing edge dimmer type is recommended.

• Trailing edge dimmer requires the neutral wire for installation.
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